



Année 2019

Période du 17 février au 3 mars

Les Béatitudes : chemin de bonheur !

Le contexte social au niveau mondial tel que défini et orienté par différentes personnes, pousse à la concurrence et à la course au bonheur et au bien-être. De plus en plus, lorsque l'on parle de bonheur, on se limite à ses aspects matériels et financiers. Et bien que l'argent ne fasse pas le bonheur, la vie d'aujourd'hui, avec ses aléas, nous incite à croire qu'il contribue d'une manière importante à son équilibre. Mais est-ce pour autant dire qu'on doit y rester esclave? Cela doit être au cœur de nos relations humaines et sociales.

Frères et sœurs, en lien avec les textes de ce dimanche, Jésus situe la problématique du bonheur vers les réalités d'en haut, en invitant ses apôtres, ses disciples et la foule à le suivre sur le chemin du dépouillement. Car lui, de condition divine, n'a rien revendiqué de son caractère divin. Oui, l'évangile de ce dimanche nous présente la charte que doivent vivre ceux qui veulent suivre le Christ, pauvre et riche en Amour. Jésus invite donc ses amis à lui rester unis pour qu'ils soient capables de ne pas se fier au bonheur terrestre, mais de libérer leur cœur pour qu'ils donnent des fruits comme un arbre planté au bord de l'eau : *"Béni soit l'homme qui met sa foi dans le Seigneur, dont le Seigneur est la confiance. comme un arbre planté près des eaux, qui pousse vers le courant ses racines"* (Jer 17,7).

Les Béatitudes sont donc pour nous chrétiens un chemin de bonheur. Ce bonheur, selon le texte évangélique des Béatitudes de Luc, ne correspond pas forcément à la vision du bonheur telle qu'elle est présentée dans sa conception moderne, caractérisé par l'absence de souffrance, de problèmes de chômage, de difficultés qui poussent parfois aux mouvements sociaux, aux guerres etc.... St- Augustin écrivait dans la Vie heureuse : *"Le désir du bonheur est essentiel à l'homme; il est le mobile de tous nos actes. La chose au monde la plus vénérable, la plus attendue, la plus constante, c'est non seulement qu'on veut être heureux mais qu'on ne veut être que cela. C'est ce à quoi nous force notre nature"*. Et c'est ainsi que les hommes se détournent de Dieu dans la course effrénée au bonheur, au détriment des autres. En invitant ses auditeurs à vivre les Béatitudes comme chemin de bonheur, Jésus ne leur demande pas d'accepter la pauvreté, la faim, les injustices, le mépris, les injures comme une réalité co-existentielle à leur état ou comme une fatalité. Mais nous qui sommes riches de l'amour de Dieu, Jésus nous invite précisément à lutter contre ce phénomène d'exploitation du malheur des autres. Le Pape nous y exhorte aussi en .../...

.../... disant que *"Les Béatitudes sont de quelque manière la carte d'identité du chrétien, qui l'identifie comme disciple de Jésus"* (en Suède) car nous sommes tous porteurs de la miséricorde de Dieu.

En ce sixième dimanche ordinaire de l'année C, vivons les Béatitudes comme chemin de notre enracinement en Dieu afin d'être *"libérés du péché, rassurés devant les épreuves en cette vie où nous espérons le bonheur qu'il nous promet et l'avènement de Jésus-Christ notre sauveur"* (cf. l'embolisme).

Fraternellement !

P. Armel Prosper Bouiti

CONFIRMATION



Samedi 19 janvier à 18h nous avons vécu une très belle célébration avec Mgr Santier pour la confirmation de 6 adultes, **Karine, Pasma, Françoise, Grâce, Alexandra et Flora.**

L'Homélie du père évêque fut inspiré des lettres lui ayant été adressées par les confirmands : « J'ai beaucoup reçu à mon baptême ... ce fut comme une renaissance ... Dieu a toujours été à mes côtés ... je veux partager l'amour de Dieu dans toute ma vie ... En réponse Mgr Santier a évoqué les dons de l'Esprit : don de la foi, don de prophétie, don de guérison ... « Voulez-vous exercer ces dons ? » a-t-il proposé !

Après la profession de foi ce fut l'invocation à l'Esprit-Saint, puis une belle prière avec l'imposition des mains de l'ensemble des prêtres sur les confirmands et enfin la Chrismation avec le saint Chrême. A chaque confirmé, en présence de sa marraine, Mgr Santier adressait une parole personnalisée, appelant à la confiance, à la force et au courage, dons de l'Esprit.

Ce fut donc « unis dans le même Esprit » et dans l'action de grâce que nous avons pu entonner joyeusement le chant d'envoi :

« *Que ma bouche chante ta louange* » !

Marie-José Tarjot

Hommage à Frédéric Chanot

Il y a quelques jours, nous apprenions le décès brutal de Frédéric Chanot âgé seulement de 50 ans, un ancien paroissien de Saint-Léonard, qui s'était beaucoup investi au service de notre Eglise. Chef scout, animateur de chants, actif au sein de l'association Saint-Léonard, Frédéric était de toutes les aventures humaines et sociales, pourvu qu'elles soient vraies et évangéliques. Discret sur sa propre vie, il aimait et savait donner aux autres. Il a poursuivi son chemin à Sceaux et Bagneux, engagé notamment au *Secours Catholique* de Bagneux. Ses amis, ses frères lui ont rendu un émouvant hommage le 2 février dernier à l'église Saint-Jean-Baptiste de Sceaux. » *Mon Créateur et Seigneur souverain, tu m'as créé pour te louer !* », aimait à chanter Frédéric. Ses amis ont repris en chœur ce refrain, plus que jamais unis à celui qui les a précédés auprès du Père.



Agenda Paroissial

Vendredi 22 février :

→ 17h : Messe à la résidence Pierre Tabanou, 32 av. du Général de Gaulle à L'Haÿ-les-Roses

Mercredi 6 mars :

→ 9h30 et 20h : **Messe des Cendres**, à l'église Saint-Léonard

- Pas de messe à la chapelle Ste Louise à 18heures -

Intentions de messe

Sa 16	18h à St Léonard : Jeannine Clergeat, Jean Renaudie, Renée Gascard
Di 17	11h à St Léonard : Marion Thevenet
Ma 19	9h à St Léonard Justine Schlegel
Me 20	18h à Ste Louise : Jeannine Clergeat
Sa 23	18h à St Léonard : Monique Chazé, Emilio Réa
Di 24	11h à St Léonard : Aimé Leroy, Roger Nicolle
Me 27	18h à Ste Louise Aimé Leroy

Voyage à AUXERRE

Samedi 6 avril 2019 (hors vacances scolaires)

Organisé par l'Association Saint Léonard et ouvert à tous

Inscriptions **jusqu'au 22 février**

Au programme :

Visite guidée de la ville

La cathédrale, sa crypte et son trésor



Visite des caves de Bailly
élaboration du Crémant

Viste d'une entreprise de transformation du saumon

Départ 7h parking de la Sous-préfecture. Retour vers 19 h 30

Tarif (visites et restaurant) : Adhérents : 55€ Extérieurs : 60€/p
Enfants de moins de 12 ans : 26€

Il reste encore quelques places.

Bulletin d'inscription à retirer à l'église ou à l'accueil de la paroisse au Moutier 11 av. A. Briand.

REPAS VIETNAMIEN AU PROFIT DE LA MISSION



Dans l'esprit de partage, pour soutenir les jeunes vocations, les Oblates de l'Assomption vous invitent à partager un temps fraternel autour d'un repas :

"MISSION-VOCATION VIETNAM"

Le samedi 16 mars, à 19h30 au Moutier

(11 av. Aristide Briand, 94240 L'Haÿ-les-Roses).

Veuillez vous inscrire avant : le 4 mars 2019 auprès des Oblates de l'Assomption, 13 rue du Gué, 94240 L'Haÿ-les-Roses.

→ Sr Bora Thérèse - Tel: 06 52 26 76 55 -
Email: therebo@yahoo.com

→ Sr Thanh Thuy - Tel: 07 83 66 07 91 -
Email: nguyenhoangthanhthuy2012@gmail.com

En Diocèse :



Vers le baptême
des jeunes
enfants

FORMATION proposée par le Service de la Pastorale Liturgique et Sacramentelle en association avec le Service de la Catéchèse. **Accompagner les familles vers le baptême des 0-6 ans.** Pour les prêtres et les diacres, pour les équipes de préparation au baptême des jeunes enfants, les équipes d'Eveil à la Foi et les Catéchistes.

Samedi 16 mars 2019 14h - 17h. Cheminer avec les parents pour la préparation du baptême de leurs jeunes enfants de 0 à 6 ans. Date limite d'inscription : Jeudi 14 mars 2019 Pour toutes les personnes qui participent à la préparation et à la célébration du baptême des enfants de 0 à 6 ans.

Inscription à retourner à : Secrétariat de la Catéchèse et PLS, 2 avenue Pasteur Vallery Radot - 94000 Créteil,
Tél : 01 45 17 24 30 ou par courriel : secretariat.pls@eveche-creteil.cef.fr - secretariat.catechese@eveche-creteil.cef.fr.

Bulletin d'inscription à retirer à l'église ou à l'accueil de la paroisse au Moutier 11 av. A. Briand.

Nos Peines :

Martine GILLES a perdu sa mère, Jeannette SILLIERE, décédée récemment.

Nous partageons sa peine, celle de sa famille et l'assurons de nos prières.

Nous avons accompagné à la maison du Père : Claudio Svetoni (08/02), Vincent Dallard (14/02).

Parole de Vie :

La messe d'aujourd'hui résume le fond du Christianisme. Tout repose sur la confiance que nous mettons en Jésus Christ.
Etre chrétien, c'est s'engager derrière lui.